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Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

N.  80    del   28.11.2011 
  
OGGETTO:  Comunicazione ATO 3 del 27.10.2011 – problematica GORI –

costituzione comitato. 
 

L’anno duemilaundici il giorno ventotto del mese di novembre,  con inizio alle ore  19.00,  nell’aula  

consiliare del Palazzo Comunale  si  è  riunito il Consiglio Comunale, ritualmente convocato in seduta 

straordinaria  ed in  prima convocazione. 

              
             Presenti  Assenti     Presenti  Assenti 
 

1)   SODANO  Antonio        -   Sindaco X  17)  GUERRIERO  Sebastiano X  
2)   MARINO  Giovanni X  18)  MONDA  Raffaele  X 
3)   CERCIELLO  Michele X  19)  D’OTO  Oto X  
4)   ESPOSITO MOCERINO Michelangelo  X 20)  AMATO  Luigi  X 
5)   PERNA  Emanuele X  21)  JOSSA  Giuseppe  X 
6)   ODORE  Gennaro X  22)  ESPOSITO  Vincenzo X  
7)   RICCIARDI  Agostino  X 23)  SORRENTINO Sebastiano X  
8)   ESPOSITO  Sigismondo X  24)  PALLADINO  Agostino X  
9)   VACCA  Raffaele X  25)  NAPPI  Michele  X 
10)  ALTARELLI  Filippo X  26)  LA  GALA  Aniello X  
11)  DEL  GIUDICE  Massimo X  27)  BENEDUCE  Celestino X  
12)   MONDA  Pasquale X  28)   TERRACCIANO  Luigi X  
13)   SASSO   Antonio X  29)  CAPRIO Luigi X  
14)   MOCCIA  Luigi X  30)  DEL GIUDICE Andrea X  
15)   FALCO Pasquale X  31)  TRAMONTANO Francesco X  
16)   DI  MONDA  Nicolina X     
 
 
 
 

Presiede la seduta il Presidente del Consiglio geom. Michele Cerciello, assistito dal    Segretario Generale 
avv. Stefania Urciuoli, con le funzioni di cui all’art.97 comma 2 del D.Lgs. 267/00. 
 
 
 
 
 



 
Letto, approvato e sottoscritto: 
 
F.TO IL PRESIDENTE del  CONSIGLIO                    F.TO IL  SEGRETARIO  GENERALE 

   
       geom. Michele Cerciello     avv. Stefania  Urciuoli 
 

 
Per  copia conforme all’originale 
 
Marigliano, 15.12.2011 

IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                   

         Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
_______________________________________________________________________ 
 
Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio, 

 
CERTIFICA 

Che la presente deliberazione: 
� E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 

n.267/2000; 
� Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal 

15.12.2011 come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000 
(N.                 REG. PUBBLICAZ.) 

� E’ trasmessa, contestualmente all’affissione all’Albo Pretorio,   ai signori capigruppo 
consiliari come prescritto dall’art.125 del T.U. n.267/2000. 

 
Marigliano, 15.12.2011 
 
F.TO  Il messo comunale    F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII 

                
                  dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 

 
ESECUTIVITA’ 

(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000) 
 

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________ 
� Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione. 
 

Marigliano,_________________  F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                             Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Il  PRESIDENTE  passa al  capo successivo che, dopo l’inversione, è diventato   il punto 6°  
dell’o.d.g., ad oggetto:  Comunicazione  ATO 3  del 27.10.2011 – Problematica GORI – Costituzione 
comitato”. 

 
Si dà atto che  entrano i consiglieri  Altarelli, Odore, La Gala, Marino.  PRESENTI  25. 
 
Il  PRESIDENTE  rende noto  che è pervenuta  dall’ATO 3 – Ambito Territoriale Sarnese-

Vesuviano, a cui il Comune di Marigliano appartiene,  la nota prot. 27737 del 27.10.2011, a firma 
del  Presidente  Sen. Avv. Carlo Sarro, di cui dà lettura nel testo allegato alla presente 
deliberazione.   

In essa  viene  rappresentata l’intenzione di  procedere alla costituzione   di un Comitato 
tecnico/scientifico, al fine di dare  concreta attuazione a quanto disposto dall’Assemblea ATO  in 
data 02.08.2011,  nell’ambito di un’attenta valutazione dell’attuale situazione  di generale 
sofferenza della gestione  idrica.  

Specifica che  tale nota era  già stata inserita  all’ultimo punto dell’ o.d.g.  del Consiglio 
Comunale del 14.11.2011 e non discussa  in quella data; comunica di avere una sua proposta in  
merito, che il Consiglio potrà accettare o meno, ed è quella di  delegare il Sindaco a rappresentare   
la parte istituzionale  del Comune di Marigliano in questo comitato tecnico e di delegare sempre il 
Sindaco per l’eventuale individuazione di  un  rappresentante di questo consiglio, nonché  per  
l’individuazione di un  rappresentante dei comitati  civici  presenti sul nostro  territorio.  

 
Il cons. LA GALA (Sinistra e Libertà)  ritiene  che  il contenuto della comunicazione  

dell’ATO 3 sia significativo, perché   soprattutto si  tenderebbe a porre in essere una serie di 
procedure  che vanno nella direzione indicata dall’esito del referendum, che ha largamente 
indicato la volontà dei cittadini  affinché l’acqua  torni ad essere una risorsa pubblica. Quindi,  
dichiara di apprezzare il fatto  che si voglia  costituire questo comitato tecnico-scientifico, che 
ritiene possa essere di aiuto in questa fase di  transizione dal privato al pubblico.  Ritiene, inoltre, 
fondamentale  la partecipazione diretta del Sindaco ai lavori dell’assemblea, perché è importante  
ascoltare tutte le opportunità e gli eventuali  suggerimenti  che aiutino  questa ripublicizzazione 
del diritto all’acqua; reputa, invece, problematico poter pensare  all’individuazione di 
rappresentanti politici all’interno di questo comitato, in quanto i  Comuni  rientranti nell’ambito  
sarnese-vesuviano  sono ben 76. 

Pertanto, alla luce di tali considerazioni, afferma di condividere  l’idea della partecipazione  
dei comitati civici, all’interno dei quali si trovano  persone decisamente  competenti 
sull’argomento, mentre  non condivide  l’idea di rappresentanti politici  e ciò  solo per snellire  le 
procedure  ed evitare prese di posizione di parte e anche perché  questa eventuale  scelta  
metterebbe altri Comuni nell’evidente diritto di avanzare la stessa pretesa  nel partecipare alla 
costituzione di questo comitato. 

 
 
Il cons. ESPOSITO Vincenzo (P.D.)  ritiene anch’egli che, all’interno dei comitati civici,  ci 

siano  persone più competenti  in materia e, poiché il Comitato tecnico-scientifico  deve essere 
composto  da 15 persone  attraverso una valutazione dei curricula presentati, ritiene opportuno 
che il Sindaco sia  catalizzatore  di una serie di proposte e di domande da parte dei cittadini e, 
quindi, ben vengano  quelli che  abbiano  competenze tecnico-scientico-giuridiche in materia e che 
si siano sempre occupati della questione.   

E’, quindi, del parere  che  sia il caso di indicare  persone esterne  al mondo della politica e 
che si sono sempre  interessati della problematica fin dal suo nascere, al fine di evitare  di dare un 
taglio  politico a questa cosa.  

 
Il cons. ALTARELLI, capogruppo del P.D.L.,  stante i tempi brevi, poiché  i tempi sono 

scaduti,poiché la scadenza entro cui nominare  i rappresentanti era il 14 novembre  2011, è del 
parere  di dare mandato  al Sindaco di poter  scegliere  i componenti  per il comitato tecnico-
scientifico. 

 



Il cons. TERRACCIANO, capogruppo dell’U.D.C.,  si dichiara d’accordo con gli interventi  
precedenti, circa  l’individuazione, all’interno del comitato,  di figure  tecniche e non  di 
amministratori. Ritiene  giusto che debba essere il Sindaco  a scegliere  persone che abbiano   
quelle capacità  tecniche, giuridiche e amministrative, che possano poi  tutelare l’Ente.  E’ del 
parere, quindi, di dare mandato al Sindaco di individuare, con una procedura ristretta, i 
componenti del comitato tecnico. 

 
Il PRESIDENTE   specifica che  questo punto è solo una comunicazione e che nell’odierna 

seduta  possono essere date sicuramente delle direttive, senza però  procedere a votazione; è certo 
che il Sindaco avrà sicuramente  preso nota di tutte le raccomandazioni venute fuori dagli 
interventi e che  tirerà  dopo le sue conclusioni. 

 
Il cons. GUERRIERO, capogruppo della “Città che vogliamo”,  ritiene che, essendo 

oltrepassato il termine del 14 novembre, si possa  fare ben poco;  è del parere  che, comunque,  si 
debba cominciare a  pensare seriamente  ad un’alternativa all’azienda attuale  nel nostro servizio 
idrico.   

 
Prende la parola il SINDACO, il quale  esprime il suo punto di vista. Si sente di poter 

affermare che,  avendo una certa infarinatura  sulla problematica e avendo anche  incontrato  
insieme al  Presidente del  Consiglio diversi comitati civici, sicuramente   riuscirà  a trovare la 
persona giusta, tenendo  conto dei suggerimenti e delle raccomandazioni  emerse  in questo 
Consiglio Comunale. 

 
A questo punto il  PRESIDENTE  dichiara chiuso l’argomento.  
 
 
 
 
 
Dr.ssa G/Capone 
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